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RESOLUÇÃO Nº 535/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe são conferidas consoante Resolução 
nº 2.489/08, tendo em vista o disposto nas Leis nºs 17.286/2006 e 18.881/2021, além do contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, 
VI e VII, do Regimento Interno, e ainda, atendendo ao processo administrativo nº 4230/2023, da Vereadora Elaine Cristina da Silva 
(Mandato Coletivo Pretas Juntas),

R E S O L V E :
Art. 1º Exonerar José Vitor Pereira Neto, matrícula nº 106.579-3, do Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar Especial, símbolo 
PLC-GIII, código 3.01, Lucas Oliveira Medeiros, matrícula nº 106.574-2, do Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar – 
Coordenador de Gabinete, símbolo PLC-GIV, código 4.01 e Tamára Cesário da Silva, matrícula nº 106.703-6, do Cargo em Comissão 
de Assessor Parlamentar – Coordenador de Gabinete, símbolo PLC-GIV, código 4.05, da Estrutura de Gabinete da Vereadora Elaine 
Cristina da Silva (Mandato Coletivo Pretas Juntas). 

Art. 2º Nomear Arion Santos Linhares, no Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar Especial, símbolo PLC-GIII, código 3.01, 
Alersson Henrique Teixeira da Silva, no Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar – Coordenador de Gabinete, símbolo PLC-GIV, 
código 4.01 e Emanuelle Santana Marques, no Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar – Coordenador de Gabinete, símbolo 
PLC-GIV, código 4.05, da Estrutura de Gabinete da Vereadora Elaine Cristina da Silva (Mandato Coletivo Pretas Juntas). 

Art. 3º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 536/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso de suas atribuições legais, consoante Resolução nº 2.489/08 
e tendo em vista o disposto na Lei nº 17.286/2006 e o contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI e VII, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal do Recife,

R E S O L V E :
Art. 1º. Exonerar Edvane Cesar do Carmo, matrícula nº 106.481-9, do Cargo em Comissão de Coordenador de Unidade/Assistente Especial, 
símbolo EAC-3, código 2014 e Luciana Arruda Arraes de Alencar, matrícula nº 106.018-0, do Cargo em Comissão de Coordenador de 
Unidade/Assistente Especial, símbolo EAC-3, código 2014, da Estrutura Básica Comissionada da Câmara Municipal do Recife. 

Art. 2º. Nomear Silvania Alves de Araújo Silva, no Cargo em Comissão de Coordenador de Unidade/Assistente Especial, símbolo 
EAC-3, código 2014, da Estrutura Básica Comissionada da Câmara Municipal do Recife.

Art. 3º. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 537/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe são conferidas consoante Resolução 
2.489/08, tendo em vista o disposto nas Leis nºs 17.286/2006 e 18.881/2021, além do contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI 
e VII, do Regimento Interno, e ainda, atendendo ao processo administrativo nº 4238/2023, do Vereador Samuel Salazar,

R E S O L V E :
Art. 1º Exonerar Jessica Dantas Coutinho, matrícula nº 105.870-3, do Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar – Secretário 
Parlamentar, símbolo PLC-GVI, código 6.02, da Estrutura de Gabinete do Vereador Samuel Salazar. 

Art. 2º Nomear Nelson José Maricevich Ramirez no Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar – Secretário Parlamentar, símbolo 
PLC-GVI, código 6.02, da Estrutura de Gabinete do Vereador Samuel Salazar. 

Art. 3º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 538/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe são conferidas consoante Resolução 
nº 2.489/08, tendo em vista o disposto nas Leis nºs 17.286/2006 e 18.881/2021, além do contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, 
VI e VII, do Regimento Interno, e ainda, atendendo ao processo administrativo nº 4209/2023, da Vereadora Aline Mariano,

R E S O L V E :
Art. 1º Nomear Luiz Demétrio Sampaio Angeli no Cargo em Comissão de Assessor Parlamentar Especial, símbolo PLC-GIII, código 
3.01, da Estrutura de Gabinete da Vereadora Aline Mariano. 

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 539/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto na Lei 
nº 16.011/1995 e a Resolução 2.501/2009, e o contido nos art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI e VII, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal do Recife, e ainda, atendendo aos processos administrativos nºs 4207 e 4208, todos de 2023, do Vereador Ivan Moraes,

R E S O L V E :
Art. 1º Cancelar e Atribuir Gratificações de Representação aos servidores abaixo relacionados, da Estrutura de Gabinete do Vereador 
Ivan Moraes, nos respectivos percentuais, tendo como referência para cálculo o Cargo de Assessor Parlamentar – Secretário 
Parlamentar, símbolo PLC-GVI:

MATRÍCULA NOME CANCELAR (%) ATRIBUIR (%)

106.900-4 Otho Matheus de Oliveira Paiva 100,45 -

106.916-0 Paulo Augusto de Oliveira Neto - 29,70

106.901-2 Aluízio de Abreu Dornelas Câmara Júnior 188,75 206,00

105.372-8 Catarina de Angola Oliveira Silva 187,65 206,00

103.747-1 Luana Paula Ribeiro Varejão 188,75 206,00

106.624-2 Carolina Barbosa Oliveira Vergolino 132,83 150,00

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 540/2023
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto na Lei 
nº 16.011/1995 e na Resolução 2.501/2009, além do contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI e VII, do Regimento Interno, e 
ainda, atendendo ao processo administrativo nº 4209/2023, da Vereadora Aline Mariano,

R E S O L V E :
Art. 1º Atribuir Gratificação de Representação ao servidor abaixo relacionado, da Estrutura de Gabinete da Vereadora Aline Mariano, nos 
respectivos percentuais, tendo como referência para cálculo o Cargo de Assessor Parlamentar – Secretário Parlamentar, símbolo PLC-GVI:

MATRÍCULA NOME ATRIBUIR (%)

106.917-9 Luiz Demétrio Sampaio Angeli 26,51

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 1º de novembro de 2023. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 17/2023
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso de suas atribuições,

R E S O L V E :
Fazer retornar a Prefeitura da Cidade do Recife o servidor Silvio Filgueira de Lira, matrícula nº 21.019-0/PCR, que se encontrava cedida a 
Câmara Municipal do Recife, a contar de 01 de novembro de 2023. Presidência da Câmara Municipal do Recife, 01 de novembro de 2023.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

EXTRATO DO CONTRATO Nº 31/2023 
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa BRASLUSO TURISMO LTDA - EPP 
OBJETO: prestação de serviços de Agenciamento de Viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cancelamento 
de bilhetes de passagens aéreas no âmbito nacional e internacional, bem como de outros serviços correlatos, remunerados através de 
taxa de transação.
PRAZO: 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia 30/10/2023 e final 29/10/2024.
PREÇO: Até R$293.052,00(duzentos e noventa e três mil e cinquenta e dois reais) - Valor Global Estimado.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: nº 01. 01. 2.002.3.3.90.33 e 01. 01. 2.001.3.3.90.33
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A IMPORTÂNCIA DA OFTALMOLOGIA NA REDE DE ATENÇÃO PRIMÁRIA DA SAÚDE 
Audiência Pública realizada no dia 09 de Outubro de 2023, organizada pelo Vereador Dr. Tadeu Calheiros. 
Participantes: Vereador - Dr. Tadeu Calheiros
 Presidente do Conselho Brasileiro de Oftalmologia - Dr. Cristiano Caixeta (On line)
Presidente da Sociedade de Oftalmologia de PE – Dr. Vasco Bravo 
Vice-Presidente da Sociedade de Oftalmologia de PE – Dra. Manoela Gondim 
Conselheiro do CREMEPE – Dr. Thiago Cavalcanti 
Diretora do SIMEPE – Dra. Lilian Parra 
Advogado do CBO – Dr. Heron Pedroso 
Diretora médica do centro de saúde Senador José Ermírio de Moraes – Dra. Rinalva Tenório Vaz (representando a SESAU); 
O Vereador Tadeu Calheiros declarou aberta a Audiência Pública às 14:25h e agradeceu a presença e a disponibilidade de todos os 
presentes, ressaltando a importância da “casa cheia” para tratar dessa pauta. Falou da reunião dos optometristas que originou a 
Audiência Pública em questão com a finalidade de serem propositivos; 
Em seguida, o Vereador explicou que seria dada a palavra para cada convidado que compôs a mesa e, posteriormente, seria concedida 
a palavra para a plateia mediante inscrição; 
A palavra foi cedida ao Presidente do Conselho Brasileiro de Oftalmologia - Dr. Cristiano Caixeta (On line) que iniciou a fala abordando 
sobre a Lei do Ato Médico (Lei nº. 12.842/2013) e citou que as doenças oculares também são determinadas por CID. As ametropias são 
consideradas doenças. Realizou uma apresentação com slides e ressaltou a importância da busca da conscientização e de diálogos sobre 
o assunto. Falou que fóruns realizados geram documentos e iniciativas online (maratonas virtuais), revistas são formas de colaborar com 
a conscientização e importância desse assunto. Mencionou a atenção oftalmológica do SUS e também um programa de apoio diagnóstico; 
Em seguida, a palavra foi dada ao Presidente da Sociedade de Oftalmologia de PE, Dr. Vasco Bravo, que iniciou a fala agradecendo a 
todos os presentes e salientou a importância de “não ficar só na conversa” e partir para a ação como a que resultou nessa audiência. 
Falou sobre a relação da cegueira X classes sociais e mencionou uma estimativa de cegueira infantil em torno de 27 mil crianças cegas 
no Brasil hoje. Relatou também os erros refrativos e a importância de se fazer atendimento/ prescrição com o médico e receber o 
tratamento adequado, pois é através do exame de vista que se determina o grau dos óculos e também se investigam os erros de 
refração como a Miopia e Astigmatismo, por exemplo. Falou também sobre algumas doenças como o glaucoma e catarata e que, para 
reduzir o número de cegos, é importante ampliar o conhecimento e garantir que a população pertencente aos grupos de risco tenha 
acesso a informação, bem como ao tratamento; Citou como exemplo, para ressaltar a importância da consulta médica, a retinopatia 
diabética, que, sem um diagnóstico e tratamento precoce, pode levar a uma cegueira irreversível; 
Dr Vasco passou a palavra para a Vice-Presidente da Sociedade de Oftalmologia de PE, Dra. Manoela Gondim, que falou sobre alguns 
projetos de atendimento a população, entre eles o “Projeto + Óculos” que já existe em alguns lugares do Brasil, como um projeto de 
atendimento de escolares, e falou também sobre o projeto Glaucoma do Governo Federal, entre outros. Mencionou a importância de 
treinamento dos ACS na triagem de acuidade visual e abordou também sobre os números no atendimento oftalmológico primário no 
Recife na proporção de 1:2.309, concentra 17,2% da população e 83% dos médicos oftalmológicos. 
Tadeu Calheiros pediu para colocar um tempo de 4 minutos para cada um, agradeceu e passou a palavra para o Advogado do CBO, 
Dr. Heron Pedroso - Iniciou a fala, agradeceu a presença de todos e reforçou que o foco dessa audiência é o atendimento à população, 
a defesa da saúde ocular da população e se colocou à disposição do CBO. 
O Dr. Vasco acrescentou que o Dr. Heron também esteve na audiência dos optometristas que deu origem a essa e muito contribuiu para 
a realização dessa audiência; 
Em seguida, a palavra foi dada ao Conselheiro do CREMEPE, Dr. Thiago Cavalcanti, que agradeceu e falou, entre outras coisas, que 
o mais importante é “dar as mãos” e pensar na qualidade do atendimento à população; 
Em seguida, a palavra foi dada a Diretora do SIMEPE, Dra. Lilian Parra, que fez os agradecimentos e parabenizou a iniciativa. Aproveitou 
o momento para dar um depoimento de um paciente que foi atendido por ela e, em virtude desse atendimento, descobriu que tinha uma 
doença ocular que não teria descoberto porque achou que, por estar com os óculos em dia, estava com os exames de vista atualizados; 
Dr. Tadeu exaltou o Sindicato dos Médicos e falou sobre a falsa sensação de segurança que existe por trás de uma atualização de óculos sem 
a avaliação de um médico e passou a palavra para a Diretora médica do centro médico Senador José Ermírio de Moraes, Dra. Rinalva Tenório 
Vaz – Iniciou a fala e disse estar feliz pela realização do evento, que está representando a SESAU e agradeceu a presença de todos; 
Dr. Tadeu agradeceu e abriu a fala para as pessoas da plateia. A primeira pessoa a falar mencionou a sua experiência no SUS e a 
insegurança provocada pela falta de garantia de recebimento do seu trabalho. Salientou também a importância de conscientizar a 
população para a saúde ocular, que, por falta de informação, procuram pelos óculos e não a prevenção da cegueira. A outra pessoa 
falou sobre pacientes que não conseguem se aposentar por conta da falta de exames e sobre os impactos positivos dos mutirões. 
Também parabenizou as propostas apresentadas. A terceira pessoa falou das escolas presentes como representantes do Instituto Altino 
Ventura, IOR, SEOPE, HC, entre outras instituições privadas e com ofertas de serviço público. Parabenizou e agradeceu o legado; 
A palavra voltou a mesa com as considerações finais em um breve resumo feito pelo Dr. Vasco que ressaltou a importância da saúde 
da população para que se tenha acesso a atendimento adequado e de qualidade e agradeceu a todos. Dr. Thiago sugeriu fazer um 
projeto piloto, inicialmente em um distrito sanitário, e, após a experiência, passaria para os outros com o intuito de se unirem e prestarem 
um atendimento de qualidade a população. Dra. Manoela abordou a ausência de dados sobre a população. Dr. Tadeu reforçou a 
importância do gesto dessa audiência, enalteceu às entidades médicas e pediu a participação nas redes sociais, reforçando a 
importância dessa pauta. Falou da capacidade de todos juntos fazerem propostas diferenciadas com parcerias publico-privadas e que 
esse movimento com médicos e legislativo é um momento histórico; 
E por fim seguiram para os encaminhamentos: 
1. Campanha sobre a importância de cuidar da saúde oftalmológica; 
2. Pedido de informação: A) Qual a política de Saúde Oftalmológica para a Cidade do Recife? B) Como se dá o fluxo de atendimento 
oftalmológico no Recife? C) Qual a quantidade de médicos oftalmologistas na Rede do Recife e quais os seus vínculos? 
3. DECISÃO: Instituir no município do Recife programas já existentes em outras cidades como o “Boa visão” (propor o boa visão pro Recife); 
4. Instituir o programa de triagem de acuidade visual na escola (realizar treinamento com ACS para acuidade visual - podendo usar a 
casa/CREMEPE); 5. Solicitar reunião da Comissão junto às Secretarias; 
E, dessa forma, o Vereador Tadeu Calheiros declarou encerrada a audiência pública às 17h. 

ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DO RECIFE - BIÊNIO 2023/2024.
No dia 28 de setembro de 2023, às 9h, na Sala das Comissões, teve início a 19ª  Reunião Ordinária da Comissão de Legislação e 
Justiça, sob a Presidência do Vereador Zé Neto, com a presença dos Vereadores Samuel Salazar ,Rinaldo Júnior e Aderaldo Pinto. 
Verificado o quórum mínimo e o atendimento das formalidades legais e regimentais, foi declarada aberta a reunião, procedendo-se à 
leitura da Ata da 18ª Reunião Ordinária, realizada em 14  de setembro de 2023, que foi aprovada por todos os presentes. Na sequência, 
o Presidente informou que devido à licença da Vice-Presidente da Comissão, a Vereadora Andreza Romero, que passou a ocupar o 
cargo na Secretaria-Executiva de Direitos dos Animais do Município do Recife, ocorreu a vacância do cargo de Vice-Presidente. O 
Vereador Rinaldo Júnior, Membro Efetivo, se colocou à disposição para ocupar o cargo de Vice-Presidente. Nenhum Vereador se opôs, 
o Presidente e os demais Vereadores presentes promoveram a eleição para o cargo de Vice-Presidente da Comissão de Legislação e 
Justiça, a qual acatou por unanimidade e declarou o Vereador Rinaldo Júnior eleito. Com o resultado da votação, o Vereador Aderaldo 
Pinto passa a ser Membro Efetivo da Comissão. Em seguida , passou-se a deliberar sobre os seguintes Projetos:
PLE 31/2023, de autoria do Pode Executivo, que, Autoriza o Poder Executivo a realizar o repasse da Assistência Financeira complementar 
da União para o pagamento do Piso Salarial dos Profissionais da enfermagem, no Município do Recife, e dá outras providênciais. Colocado 
em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO.
PLO 129/2023, de autoria do vereador Marco Aurélio Filho, que, inclui no calendário oficial de eventos do município do Recife o “Forrozão do 
Galo”. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO 
PLO 150/2023, de autoria do vereador Zé Neto, que, Institui a “Semana Municipal do Seguro“  no calendário Oficial de eventos do 
Município do Recife.”. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Samuel 
Salazar pela APROVAÇÃO.
PLO 198/2023, de autoria da vereadora Liana Cirne, que, Considera Patrimônio Cultural Imaterial do Recife a “Bênção de São Félix”. 
Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO 
PLO 207/2023, de autoria dos  vereadores Liana Cirne e Eriberto Rafel, que, Considera Patrimônio Cultural Imaterial do Recife a festa 
de Nossa Senhora da Conceição. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador 
relator Zé Neto pela APROVAÇÃO
PLO 219/2023, de autoria do vereador  Rinaldo Junior, que, dispõe sobre a proibição do Comércio de cobre queimado sem a 
demosntração legal da origem do Recurso no Municípío do Recife. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos 
presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO.
PLO 296/2021, de autoria da vereadora Andreza Romero, que, garante o fornecimento de alimento e água aos animais de rua pelos 
cidadãos nos espaços públicos do Município do Recife. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o 
parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO com emendas de relatoria.
PLO 186/2023, de autoria do vereador  Almir Fernando, que, institiui o calendário oficial de eventos do Município do Recife o “Dia 
Municipal do Maracatu de Baque Virado”. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do 
vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO com ememda de relatoria.
PLO 187/2023, de autoria da vereadora Cida Pedrosa, que, institui o “Dia Municipal do Hip Hop” no calendário oficial de Eventos do 
Municípío do Recife. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto 
pela APROVAÇÃO com emenda de Relatoria.
PLO 189/2023, de autoria da vereadora Ana Lúcia, que, institui a “semana de conscientização e prevenção dos males causados pelo 
uso precoce e de longa duração de dispositivos eletrônicos por Bebês e Crianças” no Municípío do Recife. Colocado em votação, a 
Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO com emenda de relatoria.
PLO 192/2023, de autoria do vereador Alcides Cardoso, que, dispõe sobre a “política de incentivos ao uso de energia solar nas 
edificações” no Municípío do Recife. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador 
relator Zé Neto pela APROVAÇÃO com emenda de relatoria.
PLO 196/2023, de autoria da vereadora Ana Lúcia, que, institui a “semana da Gastronomia do Recife”, no calendário Oficial de Eventos  
do Municípío do Recife. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé 
Neto pela APROVAÇÃO com emendas de relatoria.
PDL 39/2023, de autoria da vereadora Ana Lúcia, Concede o Título de Cidadão do Recife ao Sr. Paulo Augusto Rodrigues Moura – Paulo 
Moura. Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO.
PRES 26/2023, de autoria da vereadora Liana Cirne, que, altera a Resolução nº 2.624, de 20 de dezembro de 2016, que dispõe sobre 
o regimento interno da Câmara Municipal do Recife, para criar a “comissãode Defesa dos Direitos da Pessoa com deficiência”. Colocado 
em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO.
Em prosseguimento, o presidente informou da extra Pauta: 
PLO 212 /2023, de autoria do Vereador Romerinho Jatobá, que, altera o art.1º da Lei Municipal nº 18.174, de 16 de setembro de 2015, que 
acrescenta à denominação da Avenida Beberibe, o termo Santa Cruz futebol clube, doravante chamar-se-á “Avenida Beberibe Santa Cruz Futebol 
Clube”.Colocado em votação, a Comissão acatou por unanimidade dos presentes o parecer do vereador relator Zé Neto pela APROVAÇÃO.
Em seguida, o Presidente anunciou a próxima reunião ordinária para o dia 05 de outubro de 2023, comunicando que a distribuição dos 
projetos será encaminhada em seguida às respectivas assessorias dos membros. Nada mais a discutir, o presidente encerrou a reunião.
Por fim, conforme os termos regimentais, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos em sinal de 
concordância com tudo o que nela contém. Sala das Comissões, CMR, 02 de outubro de 2023
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
ZÉ NETO Presidente. RINALDO JUNIOR Vice-Presidente. MICHELE COLLINS Membro Efetivo. SAMUEL SALAZAR Membro Efetivo. 
ADERALDO PINTO Membro Suplente. LIANA CIRNE Membro efetivo. FRED FERREIRA Membro Suplente.


